



Agendakan Serangkaian

Laga Uji Coba

■ PSIM Yogyakarta Gelar Pemusatan Latihan di Hambalang

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta melakukan pemusatan latihan di Hambalang, Bogor, Jawa Barat, mulai Senin (15/4) hari ini. Selama di sana, Hendika Arga Permana dkk akan menggelar serangkaian laga uji coba.

Uji coba kontra tim dari kasta lebih rendah maupun lebih tinggi bakal dilakoni oleh anak asuh Vladimir Vujovic aka Vlado. Tujuannya untuk mengukur kekuatan menyongsong Liga 2 yang akan berlangsung Juni 2019 mendatang.

"Saya ingin para pemain melakoni dua atau tiga pertandingan ekshibisi melawan tim dari level lebih rendah guna mengangkat kepercayaan diri. Setelahnya, kami akan uji coba kontra tim Liga 1 untuk mengukur kekuatan," kata Vlado, Minggu (14/4).

Rombongan Laskar Mataram telah bertolak ke Bogor pada Sabtu (13/4) lalu. Mereka memilih melakukan pemusatan latihan di Hambalang karena di Kota Yogyakarta belum ada fasilitas latihan nan representatif.

CEO PT PSIM Jaya, Bambang Susanto, tidak menjelaskan mengenai jangka waktu pemusatan latihan di Hambalang. Hanya, ia memastikan bahwa pemusatan latihan di luar Kota Yogyakarta berlangsung untuk sementara waktu.

"Sampai infrastruktur tim, seperti stadion, lapangan, mess pemain, serta fasilitas penunjang lain tersedia," jelasnya.

Sebagaimana diketahui, manajemen PSIM

sedang merombak secara besu-besaran sektor infrastruktur penunjang. Harapannya, menjelang kompetisi Liga 2, PSIM sudah memiliki sarana nan memadai.

Selama ini, mess pemain menjadi sorotan lantaran terbilang minim perawatan. Bambang pun menyampaikan, mess pemain mendapat perhatian khusus lewat sederet pembenahan demi kenyamanan para pengguna Parang Biru.

Raymond Tauntu cs sebenarnya sempat menjalani latihan secara tertutup selama dua hari di Lapangan AAU, Berbah, Kabupaten Sleman. Namun demikian, Bambang menyebut, lokasi itu belum memenuhi standar.

Maklum, ia menyatakan bahwa pelatih Vlado memiliki kriteria sangat tinggi untuk lapangan latihan. Karenanya, ia siap memberikan yang terbaik sesuai permintaan juru taktik asal Montenegro tersebut.

"Kualitas rumput Lapangan AAU lumayan baik. Namun, struktur tanahnya cenderung keras. Standar yang diterapkan pelatih cukup tinggi. Ia tidak mau ambil risiko pemain cedera karena persoalan lapangan," tandasnya. **(han)**

Saya ingin para pemain melakoni dua atau tiga pertandingan ekshibisi melawan tim dari level lebih rendah guna mengangkat kepercayaan diri.

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005